



Acta Reunión ordinaria



Reunión 2024-2025. RC BARCELONA '92		<u>Presidente:</u> Julia Montoro	
Lugar: Hotel Gran Meliá Torre Melina, 20h30			
Fecha: 2025 02 24		Acta por: Rubén Ruiz	

Miembros activos	Asist	Excus	Sin rspta	Miembros activos	Asist	Excus	Sin rspta
Bernadi, Oleguer		x		Lugo, Enrique		x	
Cervera, Vicenç	x			Montoro, Julia		x	
De Bofarull, Xavier		x		Morales, Ronaldo	x		
Espuña, José M ^a	x			Puig, Josep	x		
Estivill, Fermín		x		Quintana, Rafael	x		
García, Rafael		x		Robion, Monique		x	
Guallar, Joaquín		x		Rodríguez, Miguel A.	x		
Guilló, Asún	x			Ruiz, Rubén	x		
Gutiérrez, Emilio	x			Tomas, Antonio	x		
Herrando, Francisco	x			Vernet, Marta	x		
Irmeler, Oskar	x			Kaitila, Zaki		x	
Jáuregui, Lorena		x		Sigma 21		x	
López, Alberto		x					
				TOTAL	13		
				INVITADOS			
				Castellote, Sebastián	x		
				Garrido, Natasha	x		
				Kuznetsova, Diana	x		
				TOTAL INVITADOS	3		
				TOTAL GENERAL	16	12	

La reunión empieza a las 20h30 con la invocación por parte de Antonio Tomás y preside Oskar Irmeler.

Se da la bienvenida a Sebastián y Natasha visitantes y miembros de Rotaract.

Orden del día:

1. Bar del FC Tramontana – La Mina

Oskar comentó sobre el otorgamiento del microcrédito para el abastecimiento básico de la cafetería/bar por 2.000 € que Tony de La Mina ha firmado (1.000 entregados previamente por Julia de su bolsa y 1.000 adicionales de fondos del club) los cuales serán devueltos en pagos mensuales de 100 €, al recuperar dichas cantidades serán devueltos a Julia y al club respectivamente.

Emilio señaló que este tipo de decisiones deben ser tomadas en junta de socios al involucrar fondos del club, a lo que Oskar respondió que lo hablaría con Julia para aclarar la situación.



Acta Reunión ordinaria



2. Calçotada:

Miguel-Ángel mencionó que hay 17 personas confirmadas para la visita cultural. Hizo también un llamado al grupo a comprometernos para cumplir con los acuerdos y declaraciones que se realicen (en relación con las confirmaciones para llegar en autobús). También ha mencionado que la visita cultural comenzará a las 10h. Oskar se comprometió a confirmar con Zaki y hablar con cada socio sobre su asistencia y el uso del autobús.

3. Viaje a Colmar

Rafael Quintana expresó el programa tentativo para el viaje y quedó como sigue:

Jueves: Cena libre (dada la hora de la llegada de la mayoría y los horarios para cenar en Francia)

Viernes: Pasar el día en Estrasburgo (enviará costos por correo)

Sábado: Día rotario en Colmar

Con todo esto los socios estuvieron de acuerdo y se acordó transmitirlo al club organizador.

4. Recordatorios de eventos:

Emilio recordó sobre los eventos rotarios de importancia para este año entre los que destacó la Asamblea de Distrito el 21 y 22 de marzo a la que deberán asistir al menos los cargos electos y el Congreso del Distrito el 16 y 17 de mayo al que deberá asistir al menos el presidente del año saliente. Hizo la recomendación a todos de asistir aún y que no estén obligados ya que es una muy buena oportunidad de integrarse con otros rotarios del distrito, sobre todo para los nuevos socios, además, señaló la oportunidad que representa, ya que se realizará muy cerca, en Sant Cugat.

5. Rotaracts:

- Sebastián agradeció la invitación y procedió a comentar al club y actualizarnos sobre las actividades que han realizado y en lo que actualmente se están enfocando. Mencionó que están buscando reconectar con otros clubes Rotaracts y con nuestro club, mencionó que este año ha sido uno de transición en el cual se están reestructurando, le gustaría conectarse más con nuestro club y mencionó que aun y que ha cambiado la legislación de Rotary al respecto, para ellos a nuestro club, lo siguen considerando como sus mentores.
- Comentó sobre el torneo de Padel que organizaron al que se inscribieron 16 equipos, mencionó el éxito de eventos como este para los jóvenes prospectos a su club, también hizo mención de que de lo recaudado piensan hacer una aportación para los afectados por la Dana de Valencia, a lo que plantearon la alternativa de hacerlo a través de nuestro club y se les informó que podían hacerlo así o directamente ellos a lo que concluyeron buscar a la RDR Monse para hacerlo ellos directamente.
- Natasha en conjunto con Sebastián reafirmaron su compromiso con Rotary y con el club y mencionaron que contamos con ellos para cualquier actividad que propongamos, que son alrededor de 6 socios activos, entre los que destacan las notables participaciones de Diana y de Pablo e hicieron mención de que han estado pasando por tiempos difíciles en cuanto a membresía y participación, mencionaron que hay una propuesta sobre unificar todos los clubes Rotaracts de Barcelona en uno solo ya que entre todos son alrededor de 25 socios activos lo cual parece no gustar tanto entre algunos de los socios Rotaracts, a partir de aquí, se procedió a escuchar las dificultades que han tenido y la problemática particular debido a las ocupaciones propias de los socios y a las etapas en sus vidas, tanto como estudiantes, como otras propias de la vida familiar y profesional.

- Natasha propuso una reunión virtual de su club y el nuestro. Explicó sobre las edades de los socios en los clubes, los cambios en la legislación rotaria y sobre el problema que enfrentan con el relevo generacional. Nos conminó a invitar a jóvenes que conociéramos a integrarse a Rotaract.
- Marta propuso contactar con el ESADE mediante Pablo para realizar eventos y atraer a nueva membresía.
- Antonio mencionó la importancia de integrar a nuevos socios más jóvenes para tener éxito con el relevo generacional.
- Oskar resaltó la relevancia de no disminuir la frecuencia de las sesiones ya que actualmente se reúnen cada 2 semanas.
- Emilio hizo mención del ejemplo de la “regla” de integrar a un nuevo socio por año para que se mantuviera este relevo y aconsejó buscar las recomendaciones dentro de “My Rotary” sobre las membresías en clubes y como atraer socios y mantenerlos.
- Vicentç ofreció apoyo a Sebastián para realizarles sus videos del resumen del año Rotaract, solicitándole que de aceptar le vaya enviando el material de cada evento para irlo recopilando y tenerlo disponible para la realización de dicho video.

6. Mi grano de arena

Se expresó el agradecimiento a Vicentç por su excelente trabajo en la generación del video de Gambasse, se hizo mención de la importancia sobre el concretar el proceso de agradecimiento a quienes aportaron y lo hicieron posible, se mencionó que después de hacer el reporte y montarlo en el sitio web, se enviará esta liga para que cada quien lo haga llegar a sus conocidos que participaron, Oskar lo enviará a los socios del club. Miguel Angel mencionó la importancia de dar a conocer la historia del proyecto ya que este es más que esta última colaboración y hubo consenso en que era importante hacerlo en un futuro, señalando la relevancia de que podrá ayudar para posteriores aportaciones que solicitemos.

A las 22h23' se da por terminada la reunión.